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Автор анализирует современные гипотезы и антигипотезы о введении «заповедных лет» в об-
щегосударственном масштабе в 1592–1593 гг., которые до сих пор остаются открытыми. В резуль-
тате акцентирует внимание на юридическом авторстве документа о закрепощении крестьян царя 
Федора I, заложившего фундамент под крепость многих поколений крестьян, представлявших собой 
преобладающую основу формирования русского народа и в большинстве своем являвшихся православ-
ными, фигура которого в силу трагической насмешки истории была канонизирована.
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Th e author examines the modern hypothesis and anticipates on the introduction of “forbidden years” 
on a national scale in 1592–1593., which still remain open. Th e result focuses on the legal authorship of the 
document about the enslavement of the peasants Tsar Feodor I — laid the Foundation for the fortress of 
many generations of peasants, representing the predominant basis for the formation of the Russian people 
and most of them were Orthodox — a fi gure which is in eff ect a tragic mockery of the story was canonized.
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